



PRESSEMITTEILUNG

Umbau des Lehrbauhofs Berlin zum Ausbildungscampus

In den kommenden Jahren baut die Fachgemeinschaft den Lehrbauhof Berlin zum modernen Ausbildungscampus aus

Berlin, 16.07.2024. Rund 50 Millionen Euro investieren Fachgemeinschaft Bau und öffentliche Hand in den kommenden Jahren in Umbau und Modernisierung des Lehrbauhofes Berlin. „Die Ausbildung im Bauhandwerk befindet sich heute mehr denn je im Spannungsfeld zwischen der Bewahrung und Weitergabe handwerklicher Traditionen und den Anforderungen moderner Bauprojekte“, sagt Katarzyna Urbanczyk-Siwiek, Geschäftsführerin der Fachgemeinschaft Bau. „Um den vielfältigen Anforderungen an einen Ausbildungscampus des 21. Jahrhunderts gerecht zu werden, haben wir uns gemeinsam mit unseren Nachwuchsreferenten, den Ausbildern und Auszubildenden, der Geschäftsführung des Lehrbauhofes, den ausbildenden Unternehmen, der Architektenkammer und der Sozialkasse des Berliner Baugewerbes zusammengeschlossen.“

In mehreren Workshops haben die Teilnehmer die verschiedenen Themen zusammengetragen und ein Konzept für ein Ausbildungszentrum des Bauhandwerks von morgen entwickelt. Dieses Konzept fließt nun in die konkreten Planungen der Architekten ein. Dazu sagt die Geschäftsführerin der Fachgemeinschaft: „Wir sind gespannt, wie die Planer unser Konzept umsetzen werden. Dabei muss Übrigens auch berücksichtigt werden, dass der Umbau bei laufendem Ausbildungsbetrieb geschehen muss.“ Rund 800 Auszubildende des Bauhauptgewerbes bevölkern zurzeit den Lehrbauhof in Marienfelde.

Die Fachgemeinschaft Bau Berlin und Brandenburg e.V. vertritt die Interessen der mittelständischen Bauwirtschaft in Berlin und Brandenburg. Sie betreut rund 900 Mitglieder und ist damit der größte Bauarbeitgeber- und Bauwirtschaftsverband in der Region. Weitere Informationen unter www.fg-bau.de

Pressesprecher:

Thomas Herrschelmann

Tel.: 030 / 86 00 04-57 | Mobil: 0151 / 422 670 76

E-Mail: herrschelmann@fg-bau.de